
Заместитель председателя 
Комитета Госдумы по развитию 
гражданского общества, вопро-
сам общественных и религиоз-
ных объединений, секретарь ЦК 
КПРФ, доктор политических наук 
Сергей Обухов в социальных 
сетях прокомментировал интер-
вью лидера КПРФ Г.А. Зюганова 
«Красной линии».

В интервью прозвучало не-
двусмысленное предупрежде-
ние партии власти: только 

«идея справедливости и эффек-
тивное  управление государ-
ством – залог достижения Побе-
ды». Если власть не прислушается 
к требованиям КПРФ, продолжит 
неприемлемый либерально-рыноч-
ный курс, «то потерпим страте-
гическое поражение, как после 
Первой мировой войны и при рас-

паде СССР».
Вот несколько базовых тези-

сов этого важного и рубежного 
интервью.

1. НАТО ведёт гибридную вой-
ну против России, и война эта при-
нимает затяжной характер.

2. Россия должна использовать 
все возможности для самозащи-
ты, включая уничтожение мостов и 
трубопроводов, используемых ВСУ.

3.  Важно работать с обществен-
ным сознанием и принимать жёсткие 
меры против русофобских и антисо-
ветских провокаций.

4. КПРФ поддерживает СВО, 
но считает неприемлемым либе-
рально-рыночный курс нынеш-
ней власти. Представленный на 
рассмотрение Думы проект бюд-
жета содержит все «червоточины» 
прежних лет.

5. «Пятая колонна» внутри 
страны пытается уничтожить Рос-
сию.  Необходимы  жёсткие меры 
против предателей и нацистов.

6. Если мы этого не сделаем, то 
потерпим стратегическое пораже-
ние, как после Первой мировой во-
йны и при распаде СССР.

7. Идея справедливости и эффек-
тивное  управление государством – 
залог достижения Победы.

8. Сейчас необходимо опирать-
ся на опыт ленинско-сталинской 
модернизации. 

9. Также необходимы чёткие 
приоритеты в стратегии. Среди 
них:  фундаментальная наука, обра-
зование, регуляция в области мигра-
ции, поддержка талантливых людей, 
борьба с коррупцией. 

10. КПРФ  предлагает альтерна-
тивный бюджет развития. 

11. Стране нужна мобилизация 
всех ресурсов.

12. Важно взять лучшее из китай-
ского и белорусского опыта. 

13. КПРФ готовит второй меж-
дународный антифашистский фо-
рум в Минске.

14.  Выборы в России не соответ-
ствуют закону и не привлекают изби-
рателей. 

15. Компартия предлагает об-
ществу Программу «Десять шагов 
к достойной жизни». Она  включа-
ет в себя 55 конкретных позиций и 
разошлась по всей стране. КПРФ 
продолжает борьбу за победу и про-
движение своих идей.

Вообще, содержательное интер-
вью. Держит постоянно в напряжён-
ном внимании. Посмотрите!

Пресс-служба депутата Госдумы
 С.П. Обухова.

3 – 4 октября по всей стране коммунисты 
вместе со своими сторонниками отмечали 
скорбную дату - 31 год назад в результа-
те разгона сторонниками Ельцина Съезда 
народных депутатов и Верховного Совета 
Российской Федерации произошёл госу-
дарственный переворот, Советская власть 
в стране была уничтожена.

В Чебоксарах коммунисты, советские 
офицеры и «дети войны» собрались у 
Братской могилы коммунистов, отдав-

ших свою жизнь за укрепление Советской вла-
сти в Чувашии в 1918 – 1924 годах, располо-
женной на набережной Волги.

Выступая, первый секретарь Чувашского 
рескома КПРФ Александр Андреев сказал: «В 
этот трагический день в Москве реакционные 
силы во главе с Б. Ельциным и его олигар-
хическим окружением, нарушая все законы, 
разогнали Верховный Совет Российской Фе-
дерации и расстреляли 
защитников Советской 
власти. Нельзя смирить-
ся с тем, что народных 
избранников в Белом 
доме обстреливали из 
танков. Всё советское 
было порушено. Стра-
ну захлестнул дикий ка-
питализм. Сегодня мы 
чтим память тех, кто тог-
да вышел на защиту Бе-
лого дома. История всё 
расставляет по своим 
местам. В наши дни мы, 
коммунисты, продолжа-
ем славные советские 
традиции. Мы на пра-
вильном пути. Боролись 
и будем бороться за 
возвращение страны на 
социалистический путь 
развития».

Выступивший пред-
седатель Чувашской ре-
спубликанской органи-
зации «Союз советских 
офицеров» Юрий Бусов 
отметил: «В этот траур-
ный день мы чтим па-
мять тех, кто бесстраш-
но защищал Советскую 

власть, просуществовавшую чуть больше 70 
лет. В 1991 году СССР развалили три преда-
теля – Ельцин, Кравчук и Шушкевич. А нача-
лось всё с «перестройки» Горбачёва. В 93-м 
чубайсы и гайдары раздавали коробки долла-
ров тем, кто душил Верховный Совет, танками 
расстреливал избранный народом парламент. 
И сегодня мы пожинаем плоды предательства. 
Простой народ бедствует, а олигархи богате-
ют. Душа болит. Из-за продажной власти мы 
потеряли восемь лет после присоединения к 
России Крыма. Уже тогда можно было присо-
единить и Донбасс. Тогда не было бы специ-
альной военной операции, на которой сегод-
ня гибнут наши бойцы. Я убеждён, что только 
объединившись, можно бороться за интересы 
трудящихся».

К Братской могиле коммунистов были воз-
ложены цветы.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ. 

Г.А. Зюганов встретился со 
слушателями юбилейного 
55-го потока ЦПУ ЦК КПРФ
В Центр политической учёбы ЦК КПРФ на обучение 

по направлению «Идеологическая, агитационно-про-
пагандистская работа партии» прибыли коммунисты 
из 27 регионов России. (В том числе и из Чувашии – 
первый секретарь Новочебоксарского горкома КПРФ 
Владислав Цапин – прим. ред.) По традиции с ними 
встретился Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

В начале своего выступления лидер Коммунистиче-
ской партии, делая исторический экскурс, обратил 
внимание на роль России в современных мировых 

процессах. Он отметил, что борьба партии за социалисти-
ческие идеалы осуществляется в условиях, когда, с одной 
стороны, коммунисты ведут непримиримую борьбу против 
капиталистической системы, а с другой – англосаксонская 
элита ведёт против России гибридную войну, нацеленную 
на её полное уничтожение. 

Г.А. Зюганов сказал, что только сплочение  широких ан-
тифашистских левых  сил, только идеалы справедливости, 
братства и социализма помогут человечеству преодолеть 
системный кризис капитализма, ведущего к третьей миро-
вой войне.

Геннадий Андреевич особо остановился на важно-
сти  пропагандистской работы. По его мнению, нынешняя 
действительность является благодатной почвой для про-
паганды идей народовластия и социализма. Капитализм 
обрекает народы на бедность и нищету, безработицу и 
разрушение нравственных устоев, голод и болезни. КПРФ 
последовательно выступает за власть трудящихся, за со-
циализм, переход к которому подробно изложен в нашей 
«Программе Победы». Реализация предложений КПРФ 
выведет Россию на путь развития и процветания.

Г.А. Зюганов также проинформировал об итогах изби-
рательной кампании 2024 года и ответил на вопросы слу-
шателей.

КПРФ.

Идея справедливости и эффективное управление государством – 
залог достижения Победы

В память о защитниках Белого дома
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Недавно вышла в свет бро-
шюра В.Л. Клюжева «Мои универ-
ситеты». В ней автор, много лет 
руководивший партийной орга-
низацией Мариинско-Посадского 
района (второй секретарь райкома 
КПРФ в 1993 – 1997 и 2000 – 2003 
гг., первый секретарь райкома в 
1997 – 2000 и 2003 – 2015 гг.)  рас-
сказывает об основных вехах 
своей жизни, которая тесно пере-
плетена с деятельностью комму-
нистов района.

Начинается повествование с 
установления Советской вла-
сти в Мариинском Посаде, 

которое проходило в ожесточённой 
классовой борьбе. Далее Виктор Ле-
онидович описывает свой жизненный 
путь, своё становление как руководи-
теля и партийного работника.

Вся рабочая биография В.Л. Клю-
жева, выпускника Марийского поли-
технического института, связана с 
заводом «Проммеханизация», на ко-
торый он прибыл по распределению 
в 1971 году. Начинал инженером-кон-

структором, был начальником техно-
логического  бюро, заместителем 
главного инженера. В 1978 году его 
приняли кандидатом в члены КПСС. 
Выдержав кандидатский стаж, стал 
членом партии. И его назначили на-
чальником механического цеха. Это 
было серьёзным партийным поруче-
нием – нужно было поднимать про-
изводство.

С присущими ему энергией, умени-
ем находить общий язык с людьми он 
взялся за дело. Главную свою задачу 
видел в сплочении работников для 
выполнения производственных за-
даний, в укреплении производствен-
ной дисциплины. И люди поверили 
ему. «Считаю, что работал от души, 
по велению сердца, по совести, внёс 
посильный вклад в сохранение тру-
дового коллектива завода», - вспоми-
нает он. Подготовкой рабочих кадров 
для завода занималось ГПТУ №11. И 
в 1981 году Клюжева перевели туда 
директором училища. Благодаря его 
усилиям училище стало также гото-
вить кадры и для строящегося в Ма-

риинском Посаде Кабельного завода. 
Общественной нагрузкой Виктора 
Леонидовича тогда была работа се-
кретарём Коноваловского первичного 
отделения партии №2.  

В 1987 году Клюжев вернулся на 
завод инженером-технологом. В 90-
ые годы его избрали в совет дирек-
торов предприятия. Он также был 
председателем Совета рабочих, по-
том - председателем профкома заво-
да. С 2002 по 2005 годы, вплоть до 
выхода на пенсию, трудился началь-
ником цеха на Чебоксарском маши-
ностроительном заводе.

Автор подробно описывает исто-
рию восстановления Мариинско-По-
садской районной парторганизации 
после запрещения Ельциным дея-
тельности КПСС и своё участие в 
этом процессе. В брошюре зримо 
представлена повседневная дея-
тельность В.Л. Клюжева на посту 
первого секретаря райкома КПРФ. 
Партийный стаж Виктора Леонидови-
ча 45 лет. В 1985 – 1989 годах он был 
депутатом городского Совета депу-

татов, а в 2021 – 2022 годах – депута-
том Собрания депутатов Мариинско-
Посадского городского поселения.

Познакомиться с брошюрой мож-
но в библиотеке Чувашского респу-
бликанского отделения КПРФ.

И. Иванов.  

Государственной Думой в первом чтении 
единогласно приняли законопроект о защите 
прав пользователей цифровых подписок, со-
автором которого является Ирина Филатова. 

Широко распространена практика, когда 
компании списывают денежные средства 
за подписки с карт пользователей без уве-

домлений, ссылаясь на отсутствие такой обязан-
ности. В результате людям сложно своевременно 
отслеживать все платные подписки. Отменить их, 
в том числе, после бесплатного пробного периода 
бывает довольно трудно. Также маркетплейсы не-
редко списывали у покупателей денежные сред-
ства с карт, удалённых ими из средств оплаты, ком-
ментирует в Телеграм-канале Ирина Анатольевна.  

Законопроект поможет защитить пользовате-
лей:

– Продавец будет обязан за сутки до очередно-
го платежа направить пользователю уведомление 
о предстоящем списании и информацией о том, 
как прекратить подписку.  

– Компания не сможет списать средства с кар-
ты покупателя, которая ранее была удалена с 
площадки до момента приобретения товара или 
услуги.  

Филатова отметила, что документом не предус-
матривается административная ответственность 
за нарушение вышеуказанных норм. Их планиру-
ется определить позднее по итогам мониторинга 
работы закона.  

Вступление закона в силу запланировано с 1 

марта 2025 года.
Также И.А. Филатова написала, что горда 

войти в число соавторов инициативы о запре-
те пропаганды отказа от деторождения. Вне-
сённый в Госдуму законопроект подписали 
уже 173 депутата и 5 сенаторов. 

Инициатива подготовлена во исполнение 
809-го указа Президента «Об основах го-
сударственной политики по сохранению и 

укреплению традиционных российских духовно-
нравственных ценностей» по аналогии с другими 
законопроектами о запрете идей, оказывающих 
деструктивное влияние на основу нашего государ-
ства – традиционную российскую семью, которая 
обеспечивает и преемственность, и связь поколе-
ний, и продолжение рода как естественную и не-
обходимую ценность. 

Предлагается запретить любое распростра-
нение идеологии бездетности, демонстрации 
дискредитирующих семью материалов во всех 
средствах массовой информации, кино и других 
произведениях культуры и искусства, сети Internet, 
рекламе.

Люди, которые реализуют естественную по-
требность в продолжении рода, не должны под-
вергаться общественному давлению, порицанию 
и унижению. За распространение деструктивной 
информации, призывающей к отказу от деторож-
дения, предлагается ввести штрафы в том же раз-
мере, что и за пропаганду нетрадиционных отно-
шений и смены пола.

Не забудем, 
не простим!

● В 31 годовщину «чёрного октября» ком-
сомольцы провели в Чебоксарах одиночные 
пикеты. Они прошли в парках и скверах, воз-
ле многоквартирных жилых домов.

Николай Арефьев: 
«Так жить нельзя!»
Анализ правительственного проекта федераль-

ного бюджета на ближайшие три года позволяет 
прийти к мысли о неустойчивости экономической 
системы. Прежде всего, вызывает насторожен-
ность формирование большей части государ-
ственной казны за счёт спекулятивных операций, 
главным образом - за счёт роста цен и повышения 
налогов. В результате на плечи граждан, предпри-
ятий ложатся дополнительные проблемы, и, как 
следствие, социально-экономическая уязвимость 
России нарастает. Одновременно невозможно 
не обратить внимания на отставание масштабов 
увеличения государственных расходов на цели 
развития и на социальную политику от уровня ин-
фляции. Коммунисты настаивают на прекращении 
проведения такой политики, ставят вопрос о кар-
динальной смене курса.

Обо всём этом на «Рассвет ТВ» рассказал 
первый заместитель председателя Комите-
та Государственной Думы по экономической 
политике, секретарь ЦК КПРФ, руководитель 
общероссийской общественной организации 
«Дети войны» Николай Васильевич Арефьев.

8 октября состоялся первый этап очеред-
ной 29-й сессии Государственного Совета Чу-
вашской Республики. 

Среди 15 рассмотренных вопросов повестки 
дня больше всего прений вызвал проект за-
кона Чувашской Республики «О внесении 

изменений в Закон Чувашской Республики «О 
республиканском бюджете Чувашской Республи-
ки на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 
годов». К докладчику, М.Г. Ноздрякову - первому 
заместителю Председателя Кабинета Министров 
Чувашской Республики – министру финансов, 
было много вопросов. 

Так, депутат фракции КПРФ Александр Андре-
ев спросил: «По состоянию на 1 сентября 2024 
года, в Чебоксарах было 410 вакансий педагогов 
в детских дошкольных учреждениях, в Новочебок-
сарске – 137. Понятно, почему. Какое планируется 
увеличение зарплат педагогам в проекте бюдже-
та?» Михаил Ноздряков ответил: «В прошлом году 
повышение составило 18,1%, в этом году – 16%. 
Мы также ещё резервируем средства на эти цели 
и распределяем их через министерство образова-
ния по заявкам муниципалитетов».   

При рассмотрении вопроса о регулировании 

отдельных правоотношений в сфере организации 
проведения капитального ремонта общего имуще-
ства в многоквартирных домах Александр Андреев 
поинтересовался у докладчика: «Сколько средств 
не хватает Фонду капремонта республики на вы-
полнение всех своих обязательств?» Министр стро-
ительства, архитектуры и жилищно-коммунального 
хозяйства Чувашской Республики Михаил Коледа 
ответил: «Не хватает 296 млн. рублей». 

Главное изменение, которое предлагалось дан-
ным законопроектом, - уменьшение срока начала 
сбора взносов на капремонт с 4 лет после заселе-
ния нового дома жильцами до одного года. Про-
тив этого высказались некоторые депутаты, в том 
числе и Александр Андреев, сказавший: «Сейчас, 
в условиях СВО, несвоевременно вносить такое 
изменение. А в фонде нужно наводить порядок. 
Провести полный аудит, чтобы выработать пред-
ложения по улучшению его работы, не принимая 
сегодня такие непопулярные меры, как уменьше-
ние срока начала сбора взносов на капремонт». 
Тем не менее, вопрос был поставлен на голосо-
вание, и большинством голосов депутатов законо-
проект был принят в двух чтениях.

С. Петров.

Жизнь, отданная делу партии

Зарплаты педагогов будут повышаться

ЗАКОНОПРОЕКТ ПОМОжЕТ ЗАщИТИТь 
ПОЛьЗОВАТЕЛЕй ЦИФРОВых ПОДПИСОК
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4 октября в Батырево состоялась отчётно-
выборная конференция местного отделения 
КПРФ. Её провёл первый секретарь Батырев-
ского райкома партии Н.В. Селиванов. В рабо-
те конференции участвовали первый секре-
тарь Чувашского рескома КПРФ А.М. Андреев 
и председатель Контрольно-ревизионной ко-
миссии Чувашского республиканского отделе-
ния партии М.Ф. Редькин.

Вначале по традиции прошёл приём в пар-
тию. А.М. Андреев и Н.В. Селиванов вручи-
ли партбилеты четверым товарищам: О.Н. 

Кувшиновой, П.Н. Баранову, Р.К. Сафьянову и Л.В. 
Павлову.

После процедурных вопросов, связанных с 
избранием рабочего президиума, мандатной и 
счётной комиссий, Н.В. Селиванов представил от-
чётный доклад о деятельности Комитета Батырев-
ского местного отделения КПРФ с 15 ноября 2022 
года по настоящее время.

– Наша конференция проходит в условиях 
СВО, точнее в условиях войны, которая идёт на 
уничтожение Русского мира. Эхо этой войны будет 
долгим. Переживаемое время понуждает нас, ком-
мунистов, к поиску новых форм и методов идеоло-
гической работы, – начал своё выступление Нико-
лай Васильевич. – Выборы – зеркало боевитости 
и близости партии к народу, пожалуй, важнейший 
показатель её работы. На всех выборах КПРФ 
подтверждает своё второе место. Но народ недо-
умевает. Лидеру КПРФ Г.А. Зюганову вручают выс-
шую награду государства, и в то же время по всей 
стране снимают с предвыборной гонки кандидатов 
в депутаты от КПРФ. Чтобы удержаться у власти, 
олигархическая власть не скупится на любые под-
лости. В таких обстоятельствах выборы теряют 
всякий смысл.

Отчётный период пришёлся на 100-летие со 
дня образования СССР. Празднование юбилея в 
районе прошло на высоком уровне, отметил вы-
ступающий. Работа шла в плановом порядке. На 
различных оргмероприятиях, делегатам это хоро-
шо известно, мы подводили итоги, делали анализ 
своей работы. Повторяться не буду. Плохо, когда 
принимаемые решения повисают в 
воздухе, не исполняются на местах, в 
первичках. Их должны возглавлять на-
стоящие вожаки, за которыми дружно 
идут рядовые партийцы. Отсюда вы-
вод – нужно растить кадры.

У нас в райкоме вошло в тради-
цию публиковать в районной газете 
поздравления коммунистов с днём 
рождения и юбилеем, а также подроб-
ные некрологи, – продолжил Николай 
Васильевич. Читателям это нравится, 
звонят, благодарят. Сегодня власть 
вынуждена считаться с Коммунисти-
ческой партией. Красные знамёна в 
руках бойцов СВО – это ветер в наши 

паруса.
Батыревское местное отделение КПРФ нахо-

дится на подъёме, констатировал докладчик. Но-
вому составу райкома партии он пожелал преем-
ственности и устойчивости в работе. Чтобы она не 
зависела от личности избранного первого секре-
таря. «Слепой набор в партию – не наш стиль. Мы 
принимаем в свои ряды тех, кто желает не просто 
числиться, а работать на благо людей труда. Я ду-
маю, что наш будущий первый секретарь – среди 
вступивших в партию в последнее время. Ведь 
они вступают в КПРФ не ради положения, как это 
было в советский период, а чтобы активно защи-
щать интересы трудящихся», – сказал Н.В. Сели-
ванов.

Власти всех уровней не оставят нас в покое. 
Они хотели бы сделать нашу партию ручной или 
вообще убрать её с авансцены, сместить на обо-
чину истории. Такому не бывать, констатировал 
докладчик. Мы будем всегда адекватно реагиро-
вать на складывающуюся ситуацию. Борьба за 
живучесть партии должна стать главным направ-
лением нашей работы.

Николай Васильевич привёл цифры, харак-
теризующие работу райкома. Всего за отчётный 
период проведено 33 мероприятия: пленумы, за-
седания бюро, семинары-совещания, собрания. 
В среднем – полтора мероприятия в месяц. По 
его мнению, это достаточно высокий показатель. 
Назвал подающие пример первичные отделе-
ния – Шаймурзинское, Малоарабузинское и Тат-
Тимяшское. Выделил наиболее активных комму-
нистов. Это В.В. Антонов, В.Д. Базманкин, А.В. 
Иголкина, В.И. Краснов, Р.Б. Шарафутдинов, Р.Г. 
Нягин, В.С. Ермошкин, Р.А. Григорьева и Р.А. Ни-
колаева. И в завершение своего выступления по-
благодарил всех однопартийцев за плодотворную 
совместную работу.

О работе КРК местного партотделения доложи-
ла её председатель Л.А. Леонтьева.

В прениях положения отчётных докладов до-
полнили товарищи В.В. Антонов, О.Н. Кувшинова, 
Р.Б. Шарафутдинов, Р.Б. Незметдинова, В.Д. Баз-
манкин, Л.Н. Мерзлова, В.Я. Петров, А.И. Васи-
льев и другие.

Участники конференции минутой молчания по-
чтили память ушедших из жизни коммунистов.

А.М. Андреев, приветствуя участников конфе-
ренции, поделился мнением, почему на выборах 
на кандидатов от КПРФ происходит администра-
тивное давление:

– Мы, коммунисты, своим присутствием олице-
творяем советское время, богатый опыт Совет-

ского Союза. А действующему олигархическому 
режиму похвастаться нечем – в стране порушено 
всё, что только можно было порушить. После Ве-
ликой Отечественной войны Советский Союз вос-
становился буквально за десять лет, и мы первы-
ми в мире шагнули в космос. А сегодня ракеты при 
запуске в космос то и дело взрываются. 

СССР был второй экономикой в мире. Сегодня 
мы продвигаем идеи социализма, народовластия, 
равенства и братства. Это властям не нравится. 
Вот и давят на коммунистов. Но чем больше они 
давят на нас, тем сильнее мы становимся. Кроме 
нас в стране нет другой по-настоящему оппозици-
онной силы. Власти боятся самой коммунистиче-
ской идеи, что народ может проснуться, как в октя-
бре 1917-го. Нет ведь никаких улучшений в жизни 
россиян. Страна вымирает. Законы, принимаемые 
властью, направлены против народа. Поэтому на-
падки на КПРФ не прекратятся. Отсюда основная 
наша задача – укреплять партийные ряды, дово-
дить до людей правдивую информацию.

Батыревское местное отделение КПРФ – одно 
из лучших в республике. Ваши кустовые совеща-
ния служат примером для других партийных от-
делений. Конечно, идеальных организаций не бы-
вает. Вам есть, над чем работать. Успехов вам на 
этом пути и благодарность за тот вклад, который 
вы делаете в наше общее дело.

Тайным голосованием делегаты избрали 19 
членов райкома партии, троих делегатов на ре-
спубликанскую отчётно-выборную конференцию 
и троих членов КРК. На первом организационном 
пленуме первым секретарём Батыревского райко-
ма КПРФ единогласно избран Селиванов Нико-
лай Васильевич. Секретарями райкома избраны 
В.В. Антонов и Р.Б. Шарафутдинов. Сформирова-
но бюро из 7 человек. Председателем КРК вновь 
избрана Л.А. Леонтьева.

А.М. Андреев поздравил Н.В. Селиванова с 
переизбранием на новый срок и пожелал успехов 
в работе на нелёгком поприще первого секретаря 
райкома. 

На отчётно-выборной конференции Ибресин-
ского местного отделения КПРФ первым секре-
тарём райкома партии избран Палитов Евгений 
Александрович. (На снимке он слева.)

На отчётно-выборной конференции Урмарско-
го местного отделения КПРФ первым секретарём 
райкома партии избран Грачёв Сергей Геннадье-
вич.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.     

На отчётно-выборных конференциях местных отделений КПРФ
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КОРОТКОй СТРОКОй
 7 октября исполнилось 20 лет со 

дня выхода в свет журнала «Вестник 
организационно-партийной и кадро-
вой работы ЦК КПРФ». Всего вышло 
уже 366 номеров.
 9 октября, 105 лет назад, в Пе-

трограде был основан Государствен-
ный музей революции, ныне – Государ-
ственный музей политической истории 
России. 
 10 октября – 95 лет со дня рож-

дения Марата Казея (1929 – 1944) – со-
ветского пионера, юного партизана 
Великой Отечественной войны, Героя 
Советского Союза (посмертно). Буду-
чи разведчиком партизанского отряда в 
Минской области, он, не желая сдавать-
ся в плен окружившим его фашистам, по-
дорвал гранатой и себя, и врагов.
 15 октября, 210 лет назад, ро-

дился великий русский поэт, прозаик, 
драматург, художник М.Ю. Лермонтов. 
Прожив всего неполных 27 лет, он погиб 
на дуэли.
 11 октября Центральный Коми-

тет КПРФ и Общероссийский Штаб 
протестного движения, с активным 
участием депутатских фракций, тру-
довых коллективов и региональных 
отделений партии, отправят в зону 
боевых действий Курска и Ново-
россии, 130-й гуманитарный Конвой. 
На фронт, на  передовую сражения за 
Русский мир, в составе 150-тоннажного 
автокаравана, уйдёт большая колонна 
мотоциклов и спецавтомашин УАЗ, про-
довольствие, медикаменты, лекарства, 
оборудование и снаряжение специаль-
ного назначения.
 В Чувашии с начала года вы-

явили 18 случаев хищения денег нац-
проектов. Это в полтора раза больше 
прошлогодних цифр. На заседании Коор-
динационного совещания руководителей 
правоохранительных органов прозвуча-
ла критика в адрес правоохранительных 
органов республики, которые допускают 
факты чрезмерной волокиты при прове-
дении процессуальных проверок, несво-
евременно возбуждают уголовные дела, 
а также недостаточным образом занима-
ются сбором доказательств.
 На участке автодороги «Западный 

подъезд к Чебоксарам», напротив тор-
гового центра «Контур», установили 
первый в республике проекционный 
пешеходный переход. Оборудование 
создаёт яркий световой коридор с помо-
щью светодиодных проекторов с цвет-
ными фильтрами. Проекция не заменяет 
пешеходный переход, а лишь дублирует 
его в условиях темноты. Такие объекты 
появятся и на других дорогах.
 Обладательница титула «Мисс 

Чувашия – 2023» 18-летняя Валентина 
Алексеева победила в национальном 
конкурсе красоты «Мисс Россия – 
2024». Обладательница короны получи-
ла сертификат на сумму 1 млн. рублей. 
В ноябре она отправится в Мексику на 
конкурс «Мисс Вселенная». Валентина 
Алексеева не единственная красавица 
из Чувашии, ставшая обладательницей 
титула «Мисс Россия». Например, «Мисс 
Россия – 2018» была Юлия Полячихи-
на, победительницей конкурса  «Мисс 
Россия – 1996» – 16-летняя фотомодель 
Александра Петрова из Чебоксар. К со-
жалению, судьба у неё была трагиче-
ской. В 2000 г. она была застрелена в 
подъезде дома в Чебоксарах киллером 
вместе с двумя предпринимателями – 
своим молодым человеком и его другом, 
директором центрального рынка. Киллер 
до сих пор не найден и не наказан.
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Объявлен Всероссийский 
конкурс сочинений среди 

школьников «Человек стальной 
воли», посвящённый 120-летию 

выдающегося советского писателя 
Николая Островского

Отдел ЦК КПРФ по работе с детскими и женски-
ми общественными организациями и Ленинский 
комсомол дают старт Всероссийскому конкурсу 
сочинений среди школьников «Человек стальной 
воли».

К участию в конкурсе приглашаются учащиеся 
4–11-х классов общеобразовательных учрежде-
ний. Предлагаются следующие тематические на-

правления конкурса:
• Долг и служение Родине: есть ли место подвигу 

сегодня;
• Герои Николая Островского среди нас;
• «Как закалялась сталь» - моя настольная книга. 

Как она повлияла на мою жизнь;
• «Самое дорогое у человека – это жизнь. Она даёт-

ся ему один раз, и прожить её надо так, чтобы не было 
мучительно больно за бесцельно прожитые годы, что-
бы не жёг позор за подленькое и мелочное прошлое» 
- мой девиз;

• Как Николай Островский и его творческое насле-
дие повлияло на мир.

Работу участника необходимо направить до 15 
декабря 2024 года на электронную почту: press@
komsomolrf.ru или по адресу: 127051 г. Москва, Малый 
Сухаревский переулок, дом 3, строение 1, с пометкой 
«Конкурс «Человек стальной воли».

Пресс-служба ЦК ЛКСМ РФ.

СТАРТОВАЛ ВСЕРОССИйСКИй 
ТВОРЧЕСКИй КОНКуРС СРЕДИ 

ШКОЛьНИКОВ «ОНИ СРАжАЛИСь ЗА 
РОДИНу», ПОСВящёННый 80-ЛЕТИЮ 

ПОБЕДы СОВЕТСКОГО НАРОДА В 
ВЕЛИКОй ОТЕЧЕСТВЕННОй ВОйНЕ 

1941-1945 ГГ.
Отдел ЦК КПРФ по работе с женскими и детскими 

общественными организациями совместно с ЛКСМ 
объявили Всероссийский творческий конкурс сре-
ди школьников «Они сражались за Родину», посвя-
щённый 80-летию Победы советского народа в Ве-
ликой Отечественной войне 1941-1945 гг.

Конкурс проводится с целью патриотического вос-
питания учащихся образовательных организаций 
и углубления их знаний по истории Великой От-

ечественной войны.
К участию в конкурсе приглашаются учащиеся 1-11 

классов в возрасте от 7 до 18 лет общеобразователь-
ных и средне-специальных учебных учреждений РФ. 
Конкурс проводится по четырем номинациям в двух ка-
тегориях: индивидуальная и коллективная работа, для 
четырёх возрастных групп: 7-9 лет, 10-12 лет, 13-14 лет 
и 15-18 лет.

Сроки проведения конкурса: с 7 октября 2024 г. по 5 
мая 2025 г., заявки на участие и работы принимаются в 
срок до 14 апреля 2025 г.

Кураторы конкурса: Анастасия Хаустова и Алёна 
Аниховская, специалисты отдела ЦК КПРФ по работе с 
женскими и детскими общественными организациями.

С положением о проведении конкурса можно оз-
накомиться на сайте Чувашского рескома КПРФ – 
kprf121.ru.

В Москве осуждён уроженец 
Алатыря Алексей Репкин, ранее 
служивший в центральном аппа-
рате СКР, а затем работавший в 
структурах корпорации «Ростех». 
По статьям уК о мошенничестве 
и причинении ущерба путём об-
мана он приговорён к 5 годам ли-
шения свободы.

Злоумышленник угрожал под-
рядчику расторжением контрак-
та на поставку медицинского 

оборудования в центральную боль-
ницу Нижневартовска на сумму 2,8 
млрд. руб. Между тем, пишет «Прав-
де ПФО», интересы Репкина не огра-
ничивались Ханты-Мансийским авто-
номным округом. Он часто бывал в 
Чувашии, где заходил в высокие ка-
бинеты без предварительной записи. 
При Михаиле Игнатьеве он был его 
советником, при новой власти оста-
вался в больших авторитетах. 

В материалах уголовного дела 

имеются свидетельские показания, 
что Репкин любил ненавязчиво ут-
верждать, мол, состоит в близком 
родстве с помощником президента 
РФ, ждёт резкого продвижения по 
карьерной лестнице и в обозримом 
будущем получит представление на 
должность губернатора Чувашии. 
Впрочем, мания величия и склон-
ность к аферам завели его не в вы-
сокие кабинеты, а в исправитель-
ную колонию.

НЕСОСТОЯВШИЙСЯ ГЛАВА ЧУВАШИИ ПОЛУЧИЛ 5 ЛЕТ ЛИШЕНИЯ СВОБОДЫ

Поздравили с вековым юбилеем
Первый секретарь 

Чебоксарского горкома 
КПРФ Зоя Семенова по-
здравила со 100-летним 
юбилеем Юлию Никифо-
ровну Захарову. Ветеран 
войны и труда, она про-
шла большой жизнен-
ный путь. Была свиде-
телем Великой Победы, 
первого полёта человека 
в космос, участвовала в 
великих свершениях Со-
ветского Союза. Коллеги 
по работе отмечали её 
добросовестность, гра-
мотность, начитанность, 
умение и желание помо-
гать окружающим.

Свой юбилей долгожительница встретила с опти-
мизмом и радостью. Она с благодарностью принимала 
подарки и была растрогана вниманием гостей, кото-
рые желали Юлии Никифоровне здоровья, душевно-
го спокойствия, семейного благополучия и ещё много 
счастливых дней в окружении дорогих для неё людей. 
Кстати, её правнук Никита Павлов – первый секретарь 
Чувашского республиканского отделения ЛКСМ.

Чебоксарский горком КПРФ.

Приглашаются советские офицеры
11 октября в помещении Чувашского республикан-

ского отделения КПРФ (г. Чебоксары, пр. Мира, д. 82А) 
состоится собрание советских офицеров, приурочен-
ное к 20-летию Союза советских офицеров Чувашской 
Республики, который был создан по инициативе депу-
тата Государственной Думы, первого секретаря Чуваш-
ского рескома КПРФ  В.С. Шурчанова 23 октября 2004 
года. Начало в 17 часов.

Совет ССО Чувашской Республики.

Наш юбиляр:
языков Григорий Васильевич, (65 лет), член Крас-

ноармейского райкома КПРФ.

Аликовский райком КПРФ извещает о преждевре-
менной кончине после продолжительной болезни се-
кретаря Чуваш-Сорминского первичного отделения

Герасимовой Галины Валерьяновны
и выражает самые искренние соболезнования её род-
ным и близким.

Ибресинский райком КПРФ выражает глубокие со-
болезнования Назарову Анатолию Алексеевичу в свя-
зи с кончиной

супруги.


